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Résumé en francais :

L'étude visait a comprendre comment les compagnies d'assurance analysent les
préférences des clients et comment elles cherchent a gagner leur fidélité, notamment dans
un secteur marqué par une forte concurrence. Pour atteindre cet objectif, une approche
descriptive et analytique a été adoptée dans la partie théorique, tandis que dans la partie
pratique, des entretiens ont été réalisés lors d'une visite a I'agence de la Compagnie
Nationale d'Assurance SAA a El Guerrara, Ghardaia.

La recherche a conclu que la confiance est le facteur principal des préférences des
clients, et celle-ci repose sur la qualité globale du service d'assurance.

Mots-clés : Assurance, Qualité du service d’assurance, Fidélité des clients.




Abstract:

The study aimed to understand how insurance companies analyze customer preferences
and how they strive to earn their loyalty, especially given the high level of competition in
this sector. To achieve this objective, a descriptive and analytical approach was adopted in
the theoretical part, while in the practical part, interviews were conducted through a visit to
the National Insurance Company agency in El Guerrara, Ghardaia.

The research concluded that trust is the main factor influencing customer preferences,
and trust is built on the overall quality of the insurance service.

Keywords: Insurance, Insurance Service Quality, Customer Loyalty.
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